



Concursante de Trebujena Aurora, ganadora 'MasterChef Junior 8': 'Me interesé por la cocina en el confinamiento'; El buen resultado de un arroz le despertó la vocación a la notable vencedora del 'talent' en su versión infantil. La concursante de Trebujena, de 9 años, se ha convertido en la vencedora más precoz del programa y de mayor quiere ser bioquímica

Tras haber dado ejemplo a lo largo de toda la edición y con una templanza que ya la hubieran querido los adultos que han pasado por este espacio, Aurora se ha convertido en la ganadora de MasterChef Junior 8,

[en duelo final ante el sevillano Nicolás](#)

. A sus 9 años la concursante de Trebujena se ha convertido en la ganadora más precoz del programa de Shine Iberia para La 1. En esta mañana en Madrid lucía el galardón del triunfo de la edición, a lo que se añadirá una dotación de 12.000 euros y un curso formativo en el Basque Culinary Center, de San Sebastián.

[Ampliar](#)